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“Tenemos recursos
para generar prosperidad”

Gregorio Martín-Zarco apuesta por el futuro de La Solana,
siempre que sepamos dar valor añadido a nuestro potencial

Más amor propio
Puso como ejemplo a un país

tan industrializado como Francia,
también con mucha agricultura.
“En su día comprendió la impor-
tancia de terminar el producto
alimentario”. De eso, Martín-Zar-
co sabe mucho, y está convenci-
do que La Solana es un punto
estratégico en cultivos como el
cereal, el aceite y el vino, que al
realizar su elaboración final en la
localidad puede reactivar la eco-
nomía. “Supondría una rentabili-
dad para los solaneros y un res-
peto político y económico a dis-
tintos niveles”. En su opinión, lu-
char por la terminación de ese
producto es una asignatura pen-
diente. Y añade: “debemos tener
más amor propio y reconocer que
despertar exige esfuerzo y un ob-
jetivo claro”.

PAULINO SÁNCHEZ

“El futuro de La Solana será lo
que sus ciudadanos quieran; tene-
mos recursos económicos, sobre
todo en la agricultura, para gene-
rar más valor añadido, más pues-
tos de trabajo y estabilidad, respe-
to político y prosperidad económi-
ca para la población”. Es palabra
de Gregorio Martín Zarco, una de
las voces más respetadas en La So-
lana, sobre todo cuando de agricul-
tura se habla.

En declaraciones a GACETA, el
presidente de la DO La Mancha y
la cooperativa Santa Catalina in-
siste en la importancia de saber aprove-
char nuestros recursos locales, que son
muchos. Un ejemplo son los buenos pro-
fesionales que hay en la agricultura, lo
que, a su juicio, supone un potencial
enorme en estos momentos de crisis,
“son un balón de oxígeno para la locali-

dad”. Considera imprescindible aprove-
char ese potencial “para relanzar la po-
blación en todos los órdenes”. Recuer-
da que casi todos los viticultores sola-
neros tienen propiedades en muchos tér-
minos municipales de la zona, y eso pue-
de y debe servir para aprovecharlo a

nivel local. En el caso del vino, cree que
podía haber una cooperativa mucho
mayor que la actual y “llenar otras seis
o siete bodegas importantes”, lo que re-
percutiría de forma positiva en la eco-
nomía solanera y, lo que es más impor-
tante de todo, en la creación de empleo.

Gregorio Martín-Zarco.
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